

# Más de Medio Millón de Desocupados en Argentina

(AFP y PL)

Buenos Aires, 2 de agosto.- El nivel de desocupados en la Argentina alcanza el 6 por ciento —unas 540 personas— de la masa activa de 9 millones de trabajadores, según fuentes oficiales, se declaró hoy aquí.

Estas cifras surgen de una encuesta realizada por la Dirección Nacional del Servicio de Empleo, para establecer las variaciones de mano de obra en el país, durante marzo, abril y mayo últimos.

Si bien el índice actual de desocupación está lejos de alcanzar la zona crítica del 8 por ciento, las autoridades nacionales no ocultan su preocupación por el problema, ya que el mismo ofrece connotaciones sociales de enorme gravitación en el plano productivo y político.

El ministro de Economía Martínez de Hoz aseguró días pasados a su regreso de Europa, que la desocupación no va a tener carácter masivo en la Argentina y que el gobierno alentará todas las formas de apertura de fuentes de trabajo que estén a su alcance para tratar de reducir el porcentaje de desocupación.

## POLICIA Y CUATRO GUERRILLEROS MUERTOS

Por otra parte, un oficial de la policía y 4 guerrilleros murieron hoy en un enfrentamiento ocurrido en la ciudad de Rosario, 370 kilómetros al noroeste de aquí.

El comando del segundo cuerpo del ejército informó que en el lugar de la acción, una vivienda particular, fueron hallados armamento, municiones y documentación perteneciente al clandestino Ejército Revolucionario del Pueblo.

El comunicado militar identificó al oficial inspector Norberto Etchepare como la baja sufrida en el enfrentamiento.

Sobre la identidad de los guerrilleros muertos no hay información.

## ARGENTINA ACUSA A LA SUBVERSION INTERNACIONAL DE INFLUENCIAR A LA POBLACION FRANCESA

Mientras tanto se informó en París, que el

gobierno argentino, "Deplora que problemas políticos internos, vinculados con el restablecimiento del orden público en su país, se ventilen ante la opinión pública francesa".

El consejero, a cargo del departamento de prensa de la embajada argentina en Francia, Gaspar Taboada, formuló esa declaración a la AFP, con motivo de un despacho, procedente de Buenos Aires el último viernes, según el cual fuentes responsables informaron que la cancillería de aquel país "considera que algunos medios de difusión de Francia afectan los sentimientos argentinos".

Taboada puntualizó que no hay que interpretar el contenido de ese despacho como una crítica a los medios de difusión franceses, sino como una denuncia a "la subversión internacional, que incita a la opinión pública francesa a apoyar sus objetivos, promoviendo actitudes hostiles y violentas contra el pueblo y el gobierno argentinos, según lo señala el segundo párrafo de aquel".

"La inquietud del gobierno argentino —añadió el diplomático— no deriva tanto del eco que puedan tener en la prensa las organizaciones subversivas, sino de la libertad de acción con que estas promueven sus fines, ya que una norma de no intervención en los asuntos internos, exige que un Estado no tolere la promoción de acciones bélicas, desde su territorio, contra un país amigo".

"Me refiero —aclaró el consejero de prensa— a que esta gente pueda venir aquí y publicar semejantes cosas porque, directamente, constituyen la apología del crimen y de las acciones violentas contra otro Estado y contra su población".

El diplomático recordó que esa preocupación "fue varias veces transmitida al gobierno francés, por intermedio de nuestra embajada en París".

Por último, el consejero de prensa expresó que "la Argentina es respetuosa de los derechos humanos, que el extremismo pretende desarticular, ya que ha sido uno de los factores de la descomposición política que sufrió el país".